

L'Espagne remettra à l'Amérique latine des vaccins contre le Covid-19



Andorre-la-Vieille, 22 avril (RHC) Le président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, a annoncé que son pays remettra à l'Amérique latine quelque 7,5 millions de doses de vaccins contre le Covid-19, la pandémie provoquée par le coronavirus SARS-CoV-2.

L'Espagne mettra à la disposition de l'Amérique latine et des Caraïbes entre 5 et 10% du total des vaccins qu'elle recevra cette année, a déclaré Sánchez dans son discours au XXVIe Sommet ibéro-américain qui se tient dans ce petit pays européen.

Le politicien social-démocrate a souligné que ces pourcentages représenteraient au moins 7,5 millions de doses à la fin de 2021, et qu'elles commenceront à être livrées une fois que l'Espagne aura atteint le seuil de 50 % de sa population vaccinée.

En outre, il a expliqué que les dons seront distribués via le système Covax, mécanisme mis en place par l'Organisation mondiale de la santé pour une distribution équitable des préparations contre le SRAS-CoV-2.

Ce sera l'Organisation Panaméricaine de la Santé qui choisira les voies pour acheminer les vaccins selon les besoins de chaque pays', a précisé le dirigeant.

L'administration de Sánchez espère vacciner 33 millions de personnes d'ici la fin août, soit 70 % des 47 millions d'Espagnols.

Pedro Sánchez a exprimé la volonté de son exécutif de coalition progressiste de faire avancer le débat sur les brevets entre les partenaires européens et à l'Organisation mondiale du commerce, en vue d'analyser des solutions, a-t-elle souligné.

'Les droits de propriété intellectuelle doivent aider et ne pas être un frein' dans la lutte contre la pandémie, a-t-il défendu.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254862-lespaigne-remettra-a-lamerique-latine-des-vaccins-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba